

教育委員会定例会（令和4年10月）会議録

1 日 時	令和4年10月13日（木）15:00～15:55
2 場 所	新居浜市庁舎3階 応接会議室
3 出 席 者	教 育 長 高橋 良光 委 員 大橋 勝英 本田 郁代 尾藤 一彦 事務局長 木俣 浩毅 推 進 監 高野 智志 総括次長 竹林 栄一 次 長 矢野 雅士 課 長 須藤 充史 沢田 友子 上野 壮行
4 教育長及び 教育委員会行事報告	9月行事報告及び10月行事予定について その他
5 記録者氏名	社会教育課 加藤 二士夫
	<教育長一般報告> <いじめ、不登校等生徒指導関係> <その他> ・令和4年度新居浜市教育委員会点検・評価について

高橋教育長	<p>それでは定刻がまいりましたので、ただ今から令和4年第10回新居浜市教育委員会定例会を開催いたします。</p> <p>本日の会議録署名委員は近藤委員さんと尾藤委員さんをお願いいたします。なお会期は本日限りといたします。</p> <p>令和4年第9回会議録承認については、本田委員さん、近藤委員さんに署名をいただいております。</p> <p>それでは私の方から一般報告を行います。資料の2ページをご覧ください。</p> <p>9月 6日 令和4年第9回教育委員会定例会（市庁舎応接会議室） 第4回新居浜市議会定例会（～22日）</p> <p>8日 市町村教育長・教育委員会研究協議会【オンライン】</p> <p>16日 令和4年度愛媛県人権教育協議会新居浜支部代表役員会 （消防コミュニティ防災センター）</p> <p>18日 中学校運動会（北中）</p> <p>21日 中学校運動会（北中、別子中、ひびき分校を除く）</p> <p>20日 企画教育委員会</p> <p>28日 中学校新人体育大会（～29日、10月1日） 市長表敬訪問（高津小学校合唱全国大会出場）</p> <p>30日 教育力向上推進委員会（市庁舎5階大会議室）</p> <p>10月 4日 避難所運営体験教室（金子小学校） 地区別人権教育市民講座（船木公民館）</p> <p>5日 中学生英語スピーチコンテスト（市民文化センター）</p> <p>7日 ひびき分校運動会（山根体育館）</p> <p>12日 小学校陸上記録会（東雲競技場）</p> <p>13日 令和4年第10回教育委員会定例会（市庁舎応接会議室）</p> <p>19日 防火ポスター審査会（消防コミュニティ防災センター）</p> <p>25日 市議会決算特別委員会（現地調査）</p> <p>26日 市議会決算特別委員会（審査）（～28日） 愛媛県高等学校定時制通信制生徒生活体験発表大会（新居浜西高等学校）</p> <p>30日 第67回秋の芸術祭第2部（市民文化センター）</p> <p>31日 第2回新居浜市地域発達支援協議会（こども発達支援センター）</p>
-------	---

竹林総括次長兼社会教育課長	<p>社会教育課の事業は、</p> <p>9月 5日 第1回地域教育プロデューサー等ステップアップ研修会及び第1回情報交換会（松前総合文化センター）</p> <p>6日 令和4年第9回教育委員会定例会（市庁舎応接会議室） 第4回新居浜市議会定例会（～22日）</p> <p>29日 「笑顔でつなぐ“学校・家庭・地域”の集い」（愛媛県生涯学習センター）</p> <p>10月 3日 新居浜市公民館連絡協議会理事会（市庁舎教養室大）</p> <p>13日 令和4年第10回教育委員会定例会（市庁舎応接会議室）</p> <p>20日 第44回全国公民館研究集会岡山県大会兼第44回中国・四国地区公民館研究集会岡山大会【オンライン】（～21日）</p> <p>25日 市議会決算特別委員会（現地調査）</p> <p>26日 市議会決算特別委員会（審査）（～28日）</p> <p>28日 令和4年度愛媛県公民館研究大会（西予市宇和文化会館ほか）</p> <p>別子銅山記念図書館の事業は、</p> <p>○開館30周年記念 9月15日～10月30日 「わたしと別子銅山記念図書館フォトコンテスト特別写真展示」</p> <p>○お話会</p> <p>9月 1日 乳幼児（0歳～3歳）向けお話し会 14日 幼児向けお話し会 17日 小学生向けお話し会 20日 えいごのおはなしかい 21日 幼児向けお話し会</p> <p>10月 6日 乳幼児（0歳～3歳）向けお話し会 12日 幼児向けお話し会 15日 小学生向けお話し会 25日 えいごのおはなしかい 26日 幼児向けお話し会</p> <p>○講座・講演会</p> <p>9月11日 別子銅山に関する本の解説講座「別子銅山を読む」第3回「新居浜の地質」（多目的ホール）</p> <p>10月23日 シン我楽多講座 第24回 「全米TOP1ヒットの歴史・その4」</p>
---------------	--

<p>須藤学校教育課長</p>	<p>映画『アメリカングラフティ』が描いた1日とは」(多目的ホール)</p> <p>○ロビー展</p> <p>9月13日～ 9月22日「みんなで守ろう新居浜市の救急医療」(保健センター)</p> <p>9月27日～10月14日「がん検診を受診して、毎年からだを点検しましょう」(保健センター)</p> <p>10月18日～10月28日「健康都市づくり推進員の活動紹介」(保健センター)</p> <p>○テーマ展示</p> <p>9・10月 一般展示「いきいきライフ」&「秋の夜長におすすめの本」 児童展示「親子で学ぶ・やさしくわかる 防災・防犯の本」</p> <p>9月 1日～10日「お月見」 11日～27日「いってみたい宇宙」</p> <p>10月 1日～30日「ハロウィンの本」</p> <p>発達支援課長に代わりまして、発達支援課の報告もさせていただきます。</p> <p>発達支援課の事業は、</p> <p>9月16日 第4回学校支援員連絡会 (こども発達支援センター)</p> <p>10月14日 第5回学校支援員連絡会 (こども発達支援センター)</p> <p>31日 第2回新居浜市地域発達支援協議会 (こども発達支援センター2階)</p> <p>合わせまして、一件ご報告でございます。先月9月18日に台風14号が接近し、新居浜市内の公民館、交流センターすべてに避難所を設置いたしました。一番多い時には70名を超える避難者の方がおられましたが、公民館長をはじめ、職員が避難所班対応いたしまして、滞りなく避難所の運営ができました。</p> <p>過去に前例のない大型の台風ということで、運営上の課題もございましたが、無事避難されていたみなさん帰路についたということで、ご報告させていただきます。</p> <p>学校教育課の事業は、</p> <p>9月 1日 神郷幼稚園、小・中学校第2学期始業式</p>
-----------------	--

<p>沢田学校給食課長</p>	<p>11日 別子小・中学校運動会 18日 中学校運動会（北中） 21日 中学校運動会（北中、別子中、ひびき分校を除く） 22日 第8回あかがね算数・数学コンテスト実行委員会（市庁舎） 28日 中学校新人体育大会（～29日、10月1日） 30日 第1回教育力向上推進委員会及び第2回教育研究所員会（市庁舎）</p> <p>10月 1日 神郷幼稚園運動会 5日 中学生英語スピーチコンテスト（市民文化センター） 7日 ひびき分校運動会 12日 小学校陸上運動記録会（東雲競技場）</p> <p>学校給食課の事業は、 9月 9日 9月栄養教員部研修会 10月 7日 3学期分給食用物資（魚介類）審査会（学校給食センター）</p>
<p>上野人権教育課長</p>	<p>人権教育課の事業は、 9月 5日 地区別人権教育市民講座（角野公民館）【延期】 8日 地区別人権教育市民講座（惣開小学校）【延期】 愛媛県人権教育協議会新居浜支部第2回社会教育部会（市庁舎）【中止】 9日 地区別人権教育市民講座（多喜浜公民館）【延期】 11日 人権のつどい日（瀬戸会館）【中止】 16日 愛媛県人権教育協議会新居浜支部代表役員会（旧消防庁舎） 22日 愛媛県人権教育協議会新居浜支部第2回組織・企業部会（市民文化センター） 29日 地区別人権教育市民講座（泉川公民館） 30日 地区別人権教育市民講座（川東高齢者福祉センター大島分館） 市議会議員人権・同和教育研修（市庁舎）</p> <p>10月 4日 地区別人権教育市民講座（船木公民館） 公民館長・交流センター所長人権・同和教育研修（角野公民館） 5日 愛媛県人権教育協議会新居浜支部第7回高等学校部会</p>

竹林総括次長兼社会教育課長	<p>(新居浜西高校)</p> <p>6日 愛媛県人権教育協議会支部長・加盟団体長及び事務局長会(松山市) 愛媛県人権教育協議会新居浜支部行政部会臨時人権・同和教育研修(市庁舎)(・12日)</p> <p>11日 人権のつどい日(瀬戸会館)</p> <p>28日 地区別人権教育市民講座(ワクリエ新居浜)</p>
	<p>参考として、文化スポーツ局9月報告及び10月予定は、 ＜スポーツ振興課＞</p> <p>9月 4日 新居浜市少年スポーツ大会(バレーボール)(山根総合体育館)【延期】</p> <p>12日 令和4年度新居浜市民体育祭(輪投げ)【中止】</p> <p>14日 第5回体力づくり指導者講習会(市民体育館)</p> <p>16日 第2回あかがねマラソン実行委員会(本庁5階 大会議室)</p> <p>19日 令和4年度新居浜市民体育祭(サッカー)(・23日) 新居浜市少年スポーツ大会(ソフトボール)(国領川河川敷グラウンド)</p> <p>23日 令和4年度新居浜市民体育祭(ゴルフ)</p> <p>25日 令和4年度新居浜市民体育祭(テニス)</p> <p>10月 1日 オクトーバーラン&ウォーク2022(～31日)</p> <p>2日 令和4年度新居浜市民体育祭(セーリング)(9日)</p> <p>8日 令和4年度新居浜市民体育祭(バレーボール) 令和4年度新居浜市民体育祭(卓球)(9日) 令和4年度新居浜市民体育祭(バスケットボール)(9日) 令和4年度新居浜市民体育祭(ソフトテニス) 令和4年度新居浜市民体育祭(空手道) 令和4年度新居浜市民体育祭(ゲートボール)</p> <p>9日 令和4年度新居浜市民体育祭(バドミントン)(10日) 令和4年度新居浜市民体育祭(柔道) 令和4年度新居浜市民体育祭(軟式野球) 令和4年度新居浜市民体育祭(少林寺拳法)</p> <p>15日 トップアスリート事業(バドミントン)(市民体育館)(～16日)(講師:ナショナルチームコーチ 舛田圭太氏)</p> <p>22日 令和4年度新居浜市民体育祭(サッカー)(23日)</p>

	<p>23日 令和4年度新居浜市民体育祭（剣道） 令和4年度新居浜市民体育祭（弓道） 令和4年度新居浜市民体育祭（馬術） 令和4年度新居浜市民体育祭（クレ射撃） 令和4年度新居浜市民体育祭（ソフトバレーボール）</p> <p>30日 令和4年度新居浜市民体育祭（ハンドボール）</p> <p><文化振興課></p> <p>10月23日 第67回秋の芸術祭第1部（市民文化センター） 30日 第67回秋の芸術祭第2部（市民文化センター）</p> <p><美術館・総合文化施設></p> <p>9月10日 新居浜市美術館秋季企画展 あかがねアート・クロッシング 'home'（～10月10日） 新居浜市の美術 コレクション展示 第I期（～10月10日）</p> <p>10月28日 第72回新居浜市美術展覧会（～11月5日）</p> <p>ただ今の説明についてのご質問や、ご参加いただいた運動会や研究協議会の感想やご意見等ございませんか。</p> <p>教育委員対象の教育委員会研究協議会オンラインに参加をいたしました。それに関しましてお願いや感想を述べたいと思います。</p> <p>今回は人口規模が似たようなところなるべく離れた地域というような形で、全国のいろいろな教育委員さんとお話しをさせていただいたのですが、地域によって非常に取り組み方が違っておりましたので、参考になることが多かったのですが、1点ですね、発表する内容を1枚にまとめた資料をいただいたのですが、それについての説明というのがなかったもので、詳しく理解をしていないとそれを発表したとしても質問に答えられないということがあると思います。私は、前日いくつか質問をさせていただいて聞いたのですが、それでもやはり細かいところ、せっかくいい取り組みをしてもそれが説明しきれないという悩ましいところがありまして、ぜひ次回からこういうような機会があれば、気になっているところとか進んでいる先進事例なども含めて、いろいろな教育委員さんが興味を持たれて質問をしてこられますので、しっかりと答えられるようにしたいなと思いますので、ぜひ説明会みたいなもので時</p>
高橋教育長	
尾藤委員	

高橋教育長	<p>間を取っていただけたらありがたいなという風に思いました。</p> <p>事前にレクチャーをするということですね。</p>
尾藤委員	<p>そうですね。少なくとも自分たちがわかっていないと人には説明ができませんからね。</p> <p>それと運動会については、私は西中学校の運動会に参加をさせていただきました。台風の影響で延期をして水曜日に開催となりました。水曜日ということもあってか、若干父兄も少なかったのかなという風に感じましたが、8時から開催したのですが、中身も少なくとも10時半か11時くらいには終わってしまいました。私も息子がおりまして、いろいろ見たのですが2つくらいの種目しかこれというものがなくて、前回小学校の時は、同じ半日開催でしたが、かなり濃くて人数も多かったからそう感じたのかもしれないですが、せっかく晴れ晴れとしたというか、活躍しているところを父兄の方も見に来られていると思いますので、もう少し時間をいっぱい使っていただいて、片付けのことなどもあると思いますのでその辺りは仕方がないと思いますが、あと1時間くらいあればいいのかなと思います。コロナのこともあってこれが完全な姿だとは思っていませんので、いろいろと工夫をされてのことだと思っておりますので、また来年期待をしております。どうもありがとうございました。</p>
本田委員	<p>運動会ですが、私は南中の方に参加させていただきました。南中の生徒数がすごく増えていることに驚きまして、時間というのは、生徒数にもよるかなとは思いますが、南中の場合は11時半くらいまでありまして、綱引きやムカデ競争など接触のある競技についてはできないと校長先生も言われていて、そういう種目については割愛されてはいましたが、コロナ禍の中で運動会も少しずつ元の形に戻りつつあるのかなというように感じました。ありがとうございました。</p> <p>それから、研究協議会の件ですが、私も上手くオンラインで入れるのかなという風に心配しながらの会だったのですが、やっぱりグループに分かれるときに全体としても少し戸惑われているような感じで、どの地域も「入れません」「入れません」というような状態で、少し時間を取ってまた修正されて入れるようにはなりました。</p> <p>他地域の方のいろいろな資料も見せていただきながら発表を聞いて、いじめ・不登校の件についてはどの地域も同じような共通な部分があって、全体としてこういう傾向にある、ということが知れて勉強になりま</p>

	<p>した。</p> <p>もう一方のコミュニティスクールについては、新居浜市の方は進んでいる、全小中学校で取り組んでいるというのはかなり稀なことで、全国的には30パーセントくらいしかコミュニティスクールに取り組みされていないという事情もあったのですが、私も意見を言わせてもらった中では、いっぺんにコミュニティスクールに入っていこうとするとなかなか難しいですが、新居浜市の場合はまず小中連携、中学校校区での小学校も共通の教育課題を持って取り組んできたことが、スタートになって、その後ユネスコスクールという取り組みもありまして、その中でまた小中の連携ができ、その上でコミュニティスクールという風な流れで入ってきているので、中学校校区での小中の連携が大変スムーズに行われてきたのではないかなという風なことを感じていたので、そのことを発表させてもらいました。やはり全国的にはコミュニティスクールだけが取り上げられて、そこからどうしていこうかというような悩みを持たれているところも大変多かったのですが、そういったことを知れて良かったという風に思いました。</p> <p>それと、文科省の取り組みについてどの分野についても事前にオンラインで流していただいたので、文科省の取り組みについても詳しく知ることができて、大変有意義な研究協議会だったかと思います。</p> <p>尾藤さんが言われたように、私の場合は教育現場でやってきた人間なので、いろいろな課題についての流れというのもわかりますし、資料を見せていただいたら大体理解できますけれども、多分尾藤委員さんや大橋先生、近藤委員さんは、なかなか現場のことは、関わられてないとなれば内容のレクチャーは必要かなと思います。尾藤さんが言われたように、事前に一緒に勉強をして臨めたら良かったかなと思いました。</p> <p>以上です。</p>
高橋教育長	<p>ありがとうございます。その方が、参加しても意義深くなるということですね。</p>
大橋委員	<p>私は、いじめ・不登校と教育の情報化のところで参加をいたしました。ZOOMでの参加はスムーズにできました。いじめ・不登校対策について、各教育委員会ではどのように取り組んでいるのかという題名でした。不登校の生徒さんに対してどうするかという議論が割と多かったのですが、なぜ不登校の子どもができるのかというところの議論はそんなになくて、私の方はやはり家庭に問題があって、子どもが家庭の中の不</p>

	<p>和とか両親の喧嘩とか、そういったものを見ると、心が落ちますよね。それでおもしろくないとなる。家庭の雰囲気とか、状況が大きな問題になって、うつ的になるとか、なにもかも嫌になるとか、学校へ行くのも面倒くさいとか、朝ごはんも食べないとか。ある学校は不登校の原因に、朝食を取っていない子どもが多いという発表がありました。ですので、家庭が大きな問題をもっているということでは、学校も調べて学校での改善も図らないと、不登校の子どもをどうするかではなくて、なぜそうなるかという背景を調べなくてはいけないのではないかと思いました。ひとつ、わからなかったことは、文科省としては不登校特例校を認可するという話がありました。これがどういうことなのか、僕にはわかりませんでしたけれども、不登校特例校というのがあるのですか。</p>
高橋教育長	<p>はい、あります。通常の学校よりも教育課程、授業日数を減らしても、そのままそれを認定して、その子たちのペースとか内容に合わせた形で学校生活を送れるようにするところです。一番注目を浴びたのは、岐阜県の岐阜市が設置した草潤という中学校で、ここはかなり本人に合わせた形での学校設置をしているところで、こうした取り組みは国としても進めているところがあります。</p>
大橋委員	<p>あと、教育のICT化・デジタル化というところもありまして、新居浜市については私たちが学校訪問をして見た状況、それからパソコンやロイロノート、電子黒板、そういったものをどのようにしているかということで説明をさせていただきました。新居浜市はよくできている、他と比べてもいいと思いました。</p>
尾藤委員	<p>ICTも私参加させていただいて、司会をさせていただきましたが、聞いていますと、通信の端末の問題ですね、ほぼほぼ新居浜のように中に通信端末を入れて容量まで使えるというのはなくて、大体は家庭のWi-Fiを使っていただいて、そういった環境がないところにはモバイルルーターをお貸しする、それもすべてにお貸しできないようでした。ある地域では、Wi-Fi環境がないところすべてにモバイルルーターをお貸しますと言うと、すごいですねみたいなのもありましたので、新居浜市の方では、すべて通信端末をいれて家庭でも使えるようにしています、とお伝えしたところ、それは素晴らしいですねと褒められましたので、その辺につきましては、非常に進んでいるなと感じましたし、逆に早くからICT教育に取り組んでいるところはですね、今もう</p>

高橋教育長	<p>リプレイスの問題が、マシンが古くなってきたり故障したりで、保守でもお金がかかるので、そういったことも考えながら導入しているのか、そういった保守代とか国からもらえるのか、という話もありましたし、我々電子黒板を活用していると思っていたら、あれは電子黒板ではなくて本当の電子黒板をつかっているところもありました。話しが少しかみ合わなくて、本当にタッチして黒板の代わりの電子黒板が使われているようなところもありました。</p> <p>新居浜市もそうですよ。教室に置いてあるのは電子黒板です。ただのディスプレイではなくて、タッチして使えます。</p>
尾藤委員	<p>ではなくて、あれは大画面のテレビみたいなものがタッチできるようになって黒板のように使えるというものだと思いますが、本当の黒板そのもののようになっているものです。</p> <p>最初それがわからなくて、使ってないというところがあったので、いろいろな地区の教育委員さんが使ってないのですかと聞いたら、電子黒板と思っているものに違いがあって、ディスプレイで触ってタッチパネルでいろいろできるっていう電子黒板ではなくて、本当に黒板の代わりになるようなものが導入されているところがありました。すごいお金がかかっているだろうなと思いました。</p> <p>取り組みについても地域でいろいろ差があるなど、新居浜は恵まれているなと感じました。ありがとうございました。</p>
高橋教育長	<p>私の方は、運動会各地区回って、大生院は赤組、青組の2つですごくまじめで静かで丁寧な雰囲気、中萩に行きますとムカデ競争はさすがにできないので、子どもたちが考えたボッチャ、ボッチャっていうのは決められたところに投げて得点を入れるルールですが、いろいろなものを投げて、ラグビーボールから始まって大きな玉まで、それは子どもたちが考えてやったということで楽しそうにしていました。それから西中に行ったら残念ながらちょうど終わったところで、それから川東に行きまして、川東はさすがに人数が多いので総力リレーしても5クラスで競い合うので、ある程度やはり中学校っていろいろな特色はあるのでしょうか、社会性を広げていくためにはある一定の学級数なり生徒数というのが中学校には求めてもいいのかなという感じがしました。非常に活気があって力強さを感じた次第です。</p> <p>研究協議会の方は今各委員さんが言われたとおり、私は部活動の地域</p>

	<p>移行の件だったのですが、やっぱり東京は進んでいますね。大学生を活用するような話しをしていましたので。ないものねだりはできないので新居浜としては現在、スポーツ協会との連携などを図っているところです。部活動の土日の地域移行については、令和5、6、7年の3年間で形を作っていくというところで、現在愛媛県とも連携しながら取り組みをしているという状況でございます。</p> <p>ありがとうございました。</p> <p>それでは、いじめ、不登校生徒指導関係に移ります。事務局から説明をお願いいたします。</p>
矢野次長	<p><資料に基づき説明></p>
高橋教育長	<p>小学生の低学年が増えてきている今年、今までは高学年のケースが多かったのですが、学校の報告、次長からもお話がありましたけども、例えば顔に水がかかったり、手にのりがついたりするだけですごく嫌で、雨が降る日は濡れるからなかなか出にくいとか、というようなところで、特性という話もありました。なかなか難しいケースもあるなということを感じました。それからお医者様の診断がついている発達の特性ということで、人間関係が難しいですとか、この頃ハイパーセンシティブチャイルド、HSCということで敏感で繊細ということでストレスを多分に受けがちになって、人間関係築くことも難しいというような報告もありますので、低学年でもなかなか学校に行きづらいケースってというのがこれから増えてくるのかなというのが危惧されているところではあります。</p> <p>次長の報告にもありましたが、中萩中学校でサポートルーム、特別に先生を配置して子どもたちを支援して、教室には行けないけど、サポートルームでなら安心して学習することができると、そういう取り組みを中萩でもらっているのですが、結構いい感じになってきているということですので、そこだけ少し次長から説明をお願いします。</p>
矢野次長	<p>もともと教室になかなか上がれずに別室登校していた子も含まれますけれども、学校に足が向かなかった生徒さんもその部屋があるからということで、短時間ではありますけれども登校して2時間ないし3時間学習をするということができています。現状は4名ないし5名のお子さんが、登校時間はまちまちですが、定</p>

	<p>時にくる子もいれば、他のお子さんとタイミングをずらして登校してくる、あるいは他のお子さんが給食に入る前には下校してしまうというような子もいますが、その子その子に応じて自分のペースで学習の目標も決めて、学校生活を送っているという子が、先ほど申しあげましたとおり4, 5名おります。中には3年生もおりまして、受験に向けてしっかりテストを受けておりまして、そういったことにも今まではなかなか取り組めなかったけれども、取り組もうとしているというようなお子さんもいますので、進路選択を控えてサポートルームの存在がその子たちにとっては心の支えといいですか、いいサポートになっているのではないかなと思っております。</p>
高橋教育長	<p>今年度から新居浜では取り組みをしているところですが、なかなかこれはいいのではないかと考えているところです。</p> <p>先ほど大橋先生から不登校特例校の話がありましたけれども、それに近い機能が学校の中にあって支援がされているという形です。</p> <p>何かご質問やご意等はございませんか。</p>
大橋委員	<p>盗撮の件数がありますけれども、これは同一人物によるものですか。</p>
矢野次長	<p>年格好からするとどうも同じ人物ではなかろうか、という感じなのですが、特定はできませんので、今は分けて2件となっております。</p>
高橋教育長	<p>それではその他の内容に移ります。</p> <p>「令和4年度新居浜市教育委員会点検・評価について」事務局から説明をお願いいたします。</p>
竹林総括次長兼社会教育課長	<p>社会教育課、竹林でございます。</p> <p>本日机上に配布させていただいております、令和4年度新居浜市教育委員会点検・評価に係る自己点検評価票について、御説明申し上げます。</p> <p>新居浜市教育委員会の事務の管理及び執行状況の点検・評価につきましては、6月の定例会において今年度の事務の進め方を御説明申し上げましたが、今回、選定事業等について3名の委員の方々から「学識経験者の意見」の提出がございました。</p> <p>この意見を受け、各事業について「評価結果等を踏まえた今後の取組の方向性」を各課所において作成いたしました。</p>

<p>高橋教育長</p>	<p>今回はこれらの自己点検評価票についてご審議いただき、いただいた御意見を反映させた報告書につきまして、次回11月の定例教育委員会で議決をいただきたいと考えております。</p> <p>お目通しいたごき、ご意見等がございましたら、10月末までに社会教育課までご連絡いただければと思います。</p> <p>以上で説明を終わります。</p> <p>それを受けて11月に議決をするということですね。</p> <p>少し分量がありますけれども、教育委員会の取り組みに対して意見をいただいておりますので、お目通しいたごき、ご意見の方よろしくお願いいたします。</p> <p>その他、何か連絡事項はございませんか。</p>
<p>木俵事務局長</p>	<p>お手元に新聞のコピーをお配りしておりますので、ご確認をいただけたらと思います。表のところに、ヤングケアラーの支援ということで新居浜市の取り組みを載せていただいております。ご覧になっていただいていると思いますが、オリジナルの動画を作って市内の全小中学校に配布をして、各校の教職員の研修をそれでしております。要は、ヤングケアラーと呼ばれる子どもさんたちを、いかに早く発見をして支援につなげていくかということが重要だということで取り組みをいたしております。福祉部局と連携をして、様々なことをやっいてこうと今進めておりますので、またより具体的になった時にはお知らせできるかと思っておりますので、よろしくお願いいたします。</p> <p>あと、めくっていただいで最後から2枚目のところに教育長から説明のありました避難所運営に関する研修が金子小学校で開催されたということで、新聞に取り上げていただいておりますので、またお目通しいただけたらと思います。危機管理課の防災士ネットワークの方でこういっった体験を小中学校でやろうということで取り組みをしてもらっておりますので、またほかの学校でもできればやっいていただきたいと思っておりますので、その点に関してはまた危機管理課にお願いをしたいと思っております。</p> <p>私の方からは以上です。</p>
<p>高橋教育長</p>	<p>別子中学校の運動会は、新聞の記事で詳しく取り上げていただいておりますので、ぜひお読みいただけたらと思います。</p>

委員一同	<p>その他、何か連絡事項等はありませんか。</p> <p>それでは、次回の定例会の日程を決定させていただきたいと思ます。</p> <p>来月11月は、第二木曜日の10日に開催いたしたいと思いますが、ご都合はよろしいでしょうか。</p> <p>大丈夫です。</p> <p>それでは、11月の定例会は11月10日木曜日の15時より開催させていただきます。よろしくお願いいたします。</p> <p>これで、令和4年第10回教育委員会定例会を閉会いたします。</p>
------	--

	<p>新居浜市教育委員会会議規則第13条の規定により署名する。</p> <p>委員名</p> <p>委員名</p>
--	---